

Babinsa Koramil 17 Karangdowo Pimpin Buka Pertandingan Sepakbola Wanita

Budiyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Aug 7, 2023 - 10:45



Babinsa Koramil 17 Karangdowo Pimpin Buka Pertandingan Sepakbola Wanita

KLATEN - Babinsa Tumpukan Anggota Koramil 17 Karangdowo [Kodim 0723/Klaten](#) Serda Sutrisno pimpin upacara Pembukaan Pertandingan Sepakbola Wanita antar RW Desa Tumpukan dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 78.

Kegiatan tersebut diselenggarakan Koramil 17/Karangdowo bekerja sama dengan Kepala Desa Tumpukan bertempat di Lapangan Desa Tumpukan, Kecamatan Karangdowo yang dihadiri sekitar 300 warga. (05/08/2023)

Turut hadir dalam pembukaan pertandingan tersebut, Tommysila Aditama AP. MM (Camat Karangdowo), Kapten Arm Sahono Danramil 17/Karangdowo, H. Wiyanto anggota DPRD Kab. Klaten, Suyanto A. Ma, Kades desa Tumpukan beserta perangkat desa Tumpukan, Bripka Hanung Bhabinkamtibmas desa Tumpukan, KKN Mahasiswa UNDIP.

Kapten Armed Sahono saat ditemui mengatakan bahwa kegiatan pertandingan sepakbola wanita ini merupakan kegiatan dalam rangka untuk memeriahkan HUT RI ke 78.

“Ini merupakan kerjasama antara pihak desa dengan Koramil 17/Karangdowo ini untuk memupuk rasa nasionalisme dan patriotisme sebagai warga negara Indonesia dalam mengisi kemerdekaan RI dan sebagai wujud kemanunggalan TNI dan rakyat,” kata Danramil Karangdowo.

Sedangkan Thomisila Aditama Ap MM mengatakan bahwa Pertandingan Sepak bola Wanita ini merupakan yang paling pertama diselenggarakan di wilayah Karangdowo. Dengan adanya pertandingan ini bisa menjadi contoh untung desa lain untuk mengadakan lomba atau pertandingan dalam rangka untuk memeriahkan HUT RI ke 78

“Semoga dengan adanya pertandingan ini dapat memupuk jiwa patriot kepada seluruh peserta dan bisa menghibur masyarakat di sekitar yang menyaksikan pertandingan ini,” pungkas Camat Karangdowo.

Pada pertandingan awal sepak bola wanita Desa Tumpukan, Pada pertandingan pertama Tim RW 03 versus tim RW 07 dan di pertandingan Kedua Tim RW 02 versus tim RW 04. (Red)